

L'équipe de la clinique de Chirurgie et Médecine Viscérale de l'  
**Hôpital Universitaire De Berne Inselspital**

s'associent au deuil de la famille et des collègues du Service de Transplantation pour la soudaine disparition du

**Professeur Gilles MENTHA**

*médecin-chef du service de transplantation des HUG*

Son savoir comme excellent chirurgien et chercheur de renommée internationale, ainsi que son humanité comme médecin vont continuer à nous inspirer.

Les médecins cadres et la direction de la clinique